

24 septembre

Journée de grève et de manifestations

Et si on y allait tous ensemble ?



Pour notre retraite, nos salaires, nos emplois, le service public...



Fédération des Services Publics
la cgt
TERRITORIAUX

Emplois, salaires, services publics, retraites : Stoppons la régression sociale !

Fonction Publique sabordée :

La loi dite de « transformation de la Fonction publique adoptée début août est un outil de casse généralisée des services publics, prévoyant plus de contractuels, des licenciements plus simples à mettre en œuvre, des externalisations facilitées, moins de moyens pour se défendre individuellement et collectivement, des restrictions possibles du droit de grève, un allongement du temps de travail...etc...

Retraite sacrifiée :

Le projet de réforme des retraites montre des projections catastrophiques en termes de perte de pouvoir d'achat et de durée de cotisation.

Plus d'infos
sur notre site internet
www.cgt-lemans

MANIFESTATION INTERPROFESSIONNELLE PUBLIC / PRIVÉ

Mardi 24 septembre 2019 au Mans
10h00 place de la Préfecture

Un préavis de grève national de 1h, ½ journée ou 1 journée a été déposé

Salaires gelés :

Le gouvernement reconduit le gel du point d'indice et maintient le blocage de notre pouvoir d'achat. De janvier 2010 à aujourd'hui, un agent au salaire moyen de la Fonction publique a perdu environ 6000 euros lorsque l'on cumule les pertes enregistrées mois après mois.

Emplois en berne :

La Fonction Publique Territoriale est encore et toujours dans le viseur des suppressions d'emploi et de l'augmentation de la précarité de l'emploi, notamment par le développement de contrat de projet et autres formes de contrats précaires...

Trop c'est trop ! Ensemble, agissons !



Bulletin de contact et de syndicalisation :

Je souhaite : me syndiquer prendre contact participer à une formation accueil

Nom - Prénom :

Adresse personnelle :

Service :

Téléphone : Email :

Bulletin à renvoyer à Syndicat CGT Territoriaux - 4 rue d'Arcole - 72000 LE MANS
Téléphone : 02.43.77.01.49. - e-mail cgt.territoriaux,lemans@gmail.com



Sur fond de remise en cause du code du travail par les gouvernements successifs, le grand capital et les employeurs ont vu élargir leurs possibilités de supprimer des emplois.

A l'inverse, les protections des salarié.e.s et les moyens de se défendre face aux attaques du patronat, ont considérablement diminués !

De l'argent, il y en a : Les dividendes versés aux actionnaires en France battent des records mondiaux et la productivité est la plus forte au monde !

Et on voudrait nous faire croire que le travailleur coûte cher, qu'il n'est pas possible de faire autrement ?

Les montants astronomiques d'argent public versés sans contreparties au patronat doivent être utilisés pour procurer à chacune et chacun les moyens de vivre dignement, de réduire le temps de travail à 32H00, d'augmenter les salaires et pensions, de pouvoir partir en retraite à 60 ans, et ce à taux plein pour une carrière complète.

Les retraités seront aussi dans

l'action le 24 septembre afin de s'opposer à la CSG et d'exiger une augmentation significative de leur pension.



Le 24 septembre, toutes et tous en grève pour nos revendications, pour mieux vivre des fruits de notre travail, pour une société plus juste et solidaire !

Ensemble, exigeons :

- La suppression des exonérations de cotisations sociales pour dégager 20 milliards d'euros supplémentaires pour le financement des retraites.
- L'égalité salariale entre les femmes et les hommes c'est 6,5 milliards d'euros pour les retraites.
- Des droits garantissant dans tous les secteurs professionnels la possibilité d'un départ dès 60 ans, et la ré-indexation des retraites sur le salaire annuel moyen et non sur l'inflation, facteur de décrochage de pouvoir d'achat entre les actifs et les retraités.
- La reconnaissance de la pénibilité au travail, cette dernière ne devant pas être une fatalité. L'aménagement des fins de carrières avec un droit à un départ anticipé à la retraite à taux plein à 55 ans voire 50 ans pour les métiers les plus pénibles est la garantie d'une espérance de vie en bonne santé pour toutes et tous.